

Camiers : les enfants de l'école font leur propre kermesse

Publié le 05/05/2013



Les enfants de l'école maternelle «Les Tourterelles» ont fabriqué les neuf stands de leur kermesse, ce samedi.

Les enfants ont pu s'initier à la pesée de lapin, aux jeux de palets, d'adresse, de lancer, et se faire maquiller au stand maquillage. Une buvette avec des gâteaux, faits par les parents, était à leur disposition. « *Cette kermesse a été organisée avec le soutien du comité de parents et les bénévoles. Une sortie pédagogique au zoo et au musée portuaire de Dunkerque sera organisée avec les bénéfices* », selon la directrice, Marie-Christine Fasquel.